Communication de Mme FELLMANN, Première Adjointe

Mme Françoise FELLMANN: Simplement un petit mot pour vous dire que cette semaine on fête le chocolat. C'est une communication très importante que je vous fais. Les cuisiniers de nos trois cuisines ont préparé pour offrir demain à chaque enfant déjeunant à la cantine un petit paquet de gâteaux au chocolat. Ils en ont également préparé pour le «pot» après le Conseil Municipal de ce soir. J'insiste pour dire que c'est à l'initiative du Service Éducation mais ce sont les cuisiniers de nos trois structures qui ont réalisé le travail.

M. LE MAIRE: Félicitations à nos cuisiniers.

Dont acte.